

Doa Hendak Bersetubuh

written by Ahmad Khalwani, M.Hum



Islam adalah agama yang kaffah. Itu artinya setiap aktifitas yang dilakukan oleh setiap orang Islam mempunyai doa dan perlindungan kepada Allah dari godaan setan. Aktifitas dari mulai bangun tidur sampai memejamkan mata kembali ada doanya. Begitupun juga ketika mau berhubungan intim ada doanya tersendiri. Doa hendak bersetubuh ini penting agar ketika bersetubuh aman dari gangguan setan.

Perlu diingat pula bahwa bersetubuh adalah suatu kebutuhan pokok bagi manusia yang telah menikah. Itu artinya yang belum menikah hanya diwajibkan untuk mempelajari doa hendak bersetubuh dan tatacaranya namun belum bisa mempraktikannya.

Bersetubuh dalam bahasa arab sering disebut dengan [jimak](#), yaitu pertemuan antara dua alat kelamin. Oleh karenanya agar aman dari gangguan setan ketika hendak bersetubuh maka perlu mengetahui dan membaca doa hendak bersetubuh.

Doa Hendak Bersetubuh

Ketika mau berhubungan intim maka, bagi suami dan istri sangat dianjurkan

membaca doa ini

بِسْمِ اللَّهِ اللَّهُمَّ جَنِّبْنَا الشَّيْطَانَ وَجَنِّبِ الشَّيْطَانَ مَا رَزَقْتَنَا

"Allahumma janibnasyaithana wa janibnisyathanamarazaqna".

Artinya : Dengan menyebut nama Allah, Ya Allah jauhkanlah kami dari setan. Dan jauhkan setan dari apa yang engkau rizkikan kepada kami.

Dan sangat dianjurkan bagi yang hendak berhubungan intim dalam keadaan bersih dan suci sehingga meningkatkan gairah dan vitalitas dalam berhubungan.

Doa setelah orgasme

Ketika telah mencapai orgasme atau puncak dari hubungan intim yaitu dengan keluar mani. Maka sangat dianjurkan untuk membaca doa ini

اللَّهُمَّ اجْعَلْ نُطْفَتَنَا ذُرِّيَّةً طَيِّبَةً

"Allahummaj'alnuthfatna dzurriyyatan thayyibah".

Artinya: Ya Allah, semoga sperma yang kami keluarkan bisa menghasilkan keturunan yang baik.

Perlu diketahui juga apabila ingin memulai ronde yang kedua, maka sangat disarankan untuk berwudhu terlebih dahulu. Hal ini agar badan kembali sehat dan fit kembali untuk bersetubuh.

Doa setelah bersetubuh

Setelah puas dalam jimak dengan maka tutuplah dengan membaca doa ini

الْحَمْدُ لِلَّهِ الَّذِي خَلَقَ مِنَ الْمَاءِ بَشَرًا

"Alhamdu lillaahi Lladzii Khalaqa Minal Maa I Basyaraa"

Artinya : Segala puji bagi Allah yang telah menjadikan air mani ini menjadi manusia (keturunan).

Semoga dengan mengikuti petunjuk sunah dalam jimak akan menjadikan anak

yang dihasilkan sholih dan sholihah dan berpandangan Islam Kaffah serta berguna bagi nusa dan bangsa. Dan pula dijauhkan dari segala paham yang menyesatkan seperti [radikalisme dan terorisme](#).